
全力でやり抜きました

高学年・中学年・低学年に分かれ、
力いっぱい運動会を行いました。寒く
なるかと思いましたが、まだまだ暑く
運動会日和になりましたね。かけっ
こ・ダンス・綱引きなど、全ての競技
を全力で取り組み良い思い出になった
と思います。

６年生がリーダー
シップを執り、みんな
をまとめます。西コー
ス・北コース・東コー
ス・南コースの中で、
希望のコースを選び、
仲良し班で回りました。

地域やボランティア
の方々、本当にありが
とうございました。仲
良し班が一丸となって
取り組み、とても楽し
い時間でしたね。

ふ
る
さ
と
ウ
ォ
ー
ク
ラ
リ
ー

十
一
月
六
日
に
ふ
る
さ
と
ウ
ォ
ー
ク

ラ
リ
ー
を
行
い
ま
し
た
。
一
年
か
ら
六

年
ま
で
の
縦
割
り
斑
で
希
望
の
コ
ー
ス

を
楽
し
く
歩
き
ま
し
た
。
ポ
イ
ン
ト
箇

所
で
は
簡
単
な
ゲ
ー
ム
や
ク
イ
ズ
を
し

て
、
地
域
の
方
々
と
触
れ
合
う
こ
と
が

で
き
ま
し
た
。
多
く
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア

の
方
々
に
も
ご
支
援
い
た
だ
き
、
貴
重

な
体
験
が
で
き
ま
し
た
。
来
年
か
ら
も

継
続
し
て
行
え
る
と
い
い
で
す
ね
。
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あっという間の6年間で、入学した時はランドセルがとて
も大きく感じました。今はランドセルのベルトの長さも、足
りなくなりそうです。通学斑の班長をやって、下級生たちが
安全に登校できるよう気を配ることができました。中学生に
なっても、周りに目を配り頑張ります。（6年Sさん）

今年度で広報委員としての役割
は最後になります。今までご協力
いただきありがとうございました。
今後も子どもたちの成長を見守っ
ていきましょう。

今年度も、コロナ禍のため行事の変更がありまし
たが、臨機応変に対応いただきありがとうございま
した。１年間全うできたのも、皆様のお力添えのお
かげだと感謝しております。今後ともPTA活動にご
理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

１０歳になった
お祝いに行った、
４年生による「２
分の１成人式」。
自分の夢を漢字一
文字で表現しまし
た。家族への感謝
の気持ちが深まっ
たと思います。

２分の１成人式

６年生が感謝の
気持ちを込めて学
校内を清掃した立
つ鳥活動。窓ふき
や廊下掃除だけで
なく、側溝の土砂
を取り除く等、全
員が精一杯行うこ
とができました。

立つ鳥活動

６年生を送る会

５年生がリーダーとなり、6年生へ
「ありがとう」の気持ちを伝えました。
放送を使っての会でしたが、各学年が
工夫し心に残る会になりましたね。

６年生の教室は、
とても綺麗に飾り付
けされていました。
素敵なペンダントや
メッセージカードに
6年生は大喜びです。

PTA会長あいさつ

新型コロナウイルスの影響で中止となった行事もありましたが、その中で節
目となる行事、「２分の１成人式」や「６年生を送る会」を行いました。

広報委員あいさつ


